



A Moscou, réunion du Comité du forum mondial chrétien

Le comité de direction du Forum mondial chrétien s'est réuni du 23 au 25 février 2016 à la Grande salle du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Le forum mondial chrétien a été créé en 1998 pour servir de plate-forme à un dialogue ouvert entre les principales confessions chrétiennes afin de discuter des défis de la modernité se posant aux chrétiens avec une acuité particulière.

Les réunions du comité du Forum mondial chrétien, organe directif du Forum, ont lieu tous les ans dans un pays différent. Cette année, à la demande des organisateurs, la rencontre se déroulait à Moscou.

Pendant la réunion, le comité s'est principalement arrêté à deux thèmes : l'évaluation de la Conférence mondiale sur la solidarité avec les chrétiens persécutés, organisée en novembre 2015 à Tirana (Albanie), et le projet de Troisième rencontre du FMC, qui doit avoir lieu en Amérique Latine en 2018.

Concernant le bilan de la Conférence de Tirana, les membres du comité ont réaffirmé ensemble que la défense des chrétiens soumis à des persécutions dans le monde moderne était une priorité essentielle de la collaboration entre représentants des différentes confessions chrétiennes au niveau international. Il a été décidé que cette question figurerait à l'ordre du jour des prochaines rencontres du Forum.

L'archimandrite Philarète (Boulekov) a accueilli l'assemblée au nom du président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Le 25 février, à l'hôtel « Danilovskaïa », le comité du FMC a donné un banquet auquel étaient invités les représentants des différentes communautés chrétiennes de Russie.